

Je suis José Mujica...Le pouvoir est dans le coeur un film de Lucia Wainberg.

Un voyage poétique au cœur du pouvoir. Filmer la politique autrement: un regard sensible sur le devenir de la démocratie.

Mujica, un révolutionnaire vivant. Un portrait subjectif du leader historique uruguayen.

Filmé caméra au poing, sur un ton intime et inattendu, une interview personnelle se transforme en un message universel pour l'avenir.

Inspirée par le texte d'Hannah Arendt, "la politique a-t 'elle encore un sens?", une jeune femme interroge le devenir de la démocratie avec son regard.

Le président iconoclaste plante sa vision pour affronter le nouveau millénaire avec créativité.

Un document filmique inestimable réalisé pendant les 8 dernières années.

ACCÈS: MÉTRO : SOLFERINO OU RUE DU BAC I R.E.R. : MUSÉE D'ORSAY I BUS : 63, 68, 69, 73, 83, 84, 94